

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 12 de septiembre de 2024

Alcalde Aldana y representantes de empresa china firman carta de entendimiento para realizar estudios para la construcción de represa Río del Hombre

La administración del alcalde Jorge Aldana trabaja para construir una nueva represa que abastezca de agua potable a los hogares del Distrito Central que se le denominará Río del Hombre, la cual estará ubicada en el sector de Amarateca.

Es así como este día el edil de la ciudad de buen corazón firmó una carta de entendimiento con los representantes de la empresa China Civil Engineering Construction Corporation (CCECC), para realizar los estudios de evaluación para la construcción de este nuevo embalse.

"Tenemos un año de venir trabajando estos acuerdos. Hoy se ha alcanzado la firma que nos va a permitir a nosotros avanzar en finalizar los estudios, el diseño y construcción de la represa Río del Hombre", afirmó el edil Aldana.

Añadió que es parte del compromiso que se asumió para dotar del vital líquido a los hogares del Distrito Central, debido a que ya la represa San José avanza en un 45% de su construcción, la cual abastecerá a más de 300 mil familias del sector oriente de la ciudad.

"Ya firmamos contrato para la construcción de la represa Jiniguare, ya estamos avanzando en los temas ambientales y el financiamiento de la banca inglesa y hoy este proyecto que es pensar en una ciudad a futuro es garantizarle a la ciudad por los próximos 30 o 50 años tener la capacidad de dotar de agua 24 horas todos los capitales", aseguró Aldana.

Añadió que corresponde empezar a hacer hoy lo que en el pasado no hicieron otras administraciones para garantizar un futuro con dignidad y que la ciudad pueda crecer hacia adelante. La inversión de este megaproyecto oscilará entre 500 a 550 millones de dólares y es un sueño de hace 30 años que ahora se podrá volver una realidad.

"Es un paso fundamental, importante para garantizar el futuro de la ciudad con crecimiento integral para la mejora de la calidad de vida a través de proyectos de agua potable", indicó Aldana. Asimismo, dijo que en el marco del 446 aniversario de la capital, se celebra trabajando por mejorar la calidad de vida de los habitantes del municipio.

Por su parte, el representante de la empresa china, Guan Jaxin, aseguró que el proyecto es muy significativo porque cuida el bienestar de los ciudadanos de las ciudades de Tegucigalpa y Comayagüela para ofrecerle un abastecimiento de agua estable por los próximos 20 años. De igual manera, expresó su voluntad de seguir trabajando en proyectos de desarrollo para impulsar el Distrito Central.

